



## Feuriger Sonnenaufgang zum Wochenbeginn

### Beitrag

Mit einem feurigen Sonnenaufgang ist die neue Woche im Chiemgau gestartet – wie diese aktuellen Bilder aus den Gemeinden Riedering und Prien zeigen. Mit diesem Morgenrot wünschen wir allen Leserinnen und Lesern der Samerberger Nachrichten eine gute Herbstwoche.

Fotos: Hötzelsperger / Michaela Tschirch











## Kategorie

1. Natur & Umwelt

## Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee
4. Riedering
5. Sonnenaufgang